





CONTINUAN LAS MOVILIZACIONES NO A LOS DESPIDOS EN CAIXABANK

El pasado jueves se celebró la tercera reunión de la mesa de negociación del proceso de reestructuración iniciado por Caixabank sin que se produjera avance ni rectificación alguna por parte de la empresa en sus intenciones de adelgazar la plantilla en 3.002 trabajadores.

A diferencia de otros procesos de reestructuración abiertos en empresas punteras del sector en los que únicamente se plantean procesos voluntarios y no traumáticos, Caixabank se mantiene en su pretensión de **reducir la plantilla a cualquier precio**, señalando para ello colectivos excedentarios entre los que se encuentran las personas en suspensión de contrato de Caixabank.

Todo ello a pesar de arrojar beneficios, preciarse de una situación económica líder en el sector, y someter a sus plantillas a prolongaciones de jornada sistemáticas y no compensadas.

Desde toda la representación laboral seguimos exigiendo a Caixabank la retirada de mesa de cualquier planteamiento de extinciones forzosas y el cumplimiento cabal de los compromisos que asume.

Por ese motivo, seguimos con las convocatorias de movilización hasta tanto no se produzca una rectificación.

PORQUE EL COMPROMISO DE CAIXABANK CON EL EMPLEO EN ANDALUCÍA EMPIEZA CON SU PROPIA PLANTILLA.

El jueves próximo a las 13:30 h. **CONCENTRACIÓN** a las puertas de la Dirección Territorial de Sevilla, Edificio de Villasís s/n